
AVIS PUBLIC/ PUBLIC NOTICE:

DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE

Avis public est par la présente donné que le conseil municipal du Canton de Harrington statuera sur une demande de dérogation mineure au règlement de lotissement, telle que présentée au comité consultatif d'urbanisme, **lors de la séance extraordinaire qui se tiendra le 7 octobre 2024 à 9h au bureau administratif situé au 2940 route 327 Canton de Harrington.**

Demande de dérogation mineure lot 6 414 078, Route 327

La demande vise à permettre un lot d'une superficie de 12 927 m², alors que le tableau de l'article 3.3.7 du Règlement 193-2012 prévoit une superficie minimale de 20 000 m².

La demande vise le lot 6 414 078 du cadastre du Québec, circonscription foncière d'Argenteuil.

Tout intéressé pourra se faire entendre par le conseil relativement à cette demande ou transmettre ses commentaires par écrit au directeur général et greffier-trésorier, aux coordonnées suivantes :

Municipalité du Canton de Harrington

2940, Route 327, Harrington, (Québec) J8G 2T1

Téléphone : 819-687-2122

Courriel : administration@harrington.ca

REQUESTS FOR MINOR VARIANCE

Public notice is hereby given that the municipal council of the Township of Harrington will rule on a request for a minor variance from the subdivision by-law, as presented to the urban planning advisory committee, **during the extraordinary meeting to be held on October 7th, 2024, at 9 a.m. at the administrative office located at 2940 route 327 Harrington Township.**

Request for minor variance lot 6 414 078, Route 327

The request aims to allow a lot with an area of 12,927 m², while the table in article 3.3.7 of Regulation 193-2012 provides for a minimum area of 20,000 m².

The request concerns lot 6 414 078 of the Quebec cadastre, registration division of Argenteuil.

Any interested party may be heard by the council regarding this request or send their comments in writing to the general director and clerk-treasurer, at the following contact details:

Harrington Township
2940, Route 327, Harrington, (Québec) J8G 2T1
Telephone : 819-687-2122
Email : administration@harrington.ca

Donné à Harrington ce 20 septembre 2024
Given at Harrington this September 20th, 2024



Steve Deschênes
Directeur général

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussigné, Steve Deschênes, certifie avoir publié l'avis public ci-haut, en affichant une copie à l'endroit désigné par le Conseil, le 20 septembre 2024, entre 9h et 18h.

En foi de quoi, je donne ce certificat ce 20 septembre 2024.



Steve Deschênes
Directeur général